

Experto mexicano insta a estudiantes a hacer de sus vidas un éxito

Ayer, la Facultad de Ciencias Económicas tuvo el honor de recibir al experto mexicano Mario Soto Figueroa y quien, en conferencia interactiva con un auditorio de unos 200 estudiantes, brindó “tips” para encontrar el éxito en la especialización que se elija y presentó, por primera vez en nuestro país, uno de sus 15 libros.



Unas 200 personas coparon el Salón de eventos ayer.

“¡Soy Contador Público...! ¿Por dónde empiezo?”, se titula la obra del Dr. Mario Soto Figueroa cuya publicación se materializa luego de 15 años de carrera, conforme refirió y en la que comparte con el lector sus experiencias de vida profesional “para sembrar en ellos la inquietud que les despierte una interacción constante y, un verdadero reencuentro en sí mismo y con la profesión”, según sus palabras.

Con doble doctorado en Derecho y Derecho Tributario, 25 años de trayectoria reconocido como empresario distinguido en varios países de Latinoamérica, el Dr. Soto demostró que “todo es posible”, con trabajo, esfuerzo, dedicación, disciplina, estudio, capacitación, lectura, sacrificio, paciencia y experiencia.

Durante la charla con los estudiantes, el Dr. Soto, que además es Presidente del Comité Ejecutivo Regional del Instituto del Noroeste de Contadores Públicos (México), regaló libros y revistas a los curiosos que se atrevían a realizar preguntas e inquietudes acerca de cómo dar los primeros pasos para llegar al éxito.



El Dr. Atilio Bazán, director de la Escuela de Contabilidad entregó la distinción al empresario mexicano



Fernanda Soto, hija del Dr. Soto sigue los pasos de su padre desde los 14 años.

“Recuerden que, cualquier persona merece todo aquello que quisiera poseer, no nos engañemos, el por qué no lo tengo o, no puedo tenerlo, existe únicamente en la mente del que no quiere triunfar”, afirmó el conferencista.

Durante la conferencia el auditorio se llevó una grata sorpresa, pues al Dr. Soto lo

acompañó su hija de tan solo 16 años, Fernanda Soto, quien lo ayudó para dar la disertación. Fernanda lo acompaña en todas sus conferencias hace tres años y por primera vez participa en una conferencia fuera de su país.

Para finalizar el encuentro, de la mano del director de la Escuela de Contaduría Pública, Dr. Atilio Rubén Bazán, el Dr. Soto Figueroa recibió un reconocimiento que la institución le brindó por su dedicación a la formación de nuevos profesionales.

El experto mexicano, dedicó también su tiempo para autografiar sus libros y tomarse algunas fotos con los estudiantes participantes de la charla.



Luego de la conferencia el Dr. Mario firmó algunos ejemplares de su libro.